

Anuncia el PRI su rechazo a la reforma eléctrica

La dirigencia nacional del PRI cerró filas e instruyó y “mandató” a sus legisladores federales a votar en contra de la reforma eléctrica del presidente AMLO, que se votará esta semana en la Cámara de Diputados. Alejandro Moreno, dirigente del PRI, despejó dudas sobre posibles negociaciones con Morena.

— Víctor Chávez / PÁG. 12

“EL PARTIDO ESTÁ UNIDO”, AFIRMA

Instruye PRI en San Lázaro a votar contra ley eléctrica

“No se acompañará ninguna reforma regresiva para el país”:

Alejandro Moreno

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La dirigencia nacional del PRI cerró filas e instruyó sus legisladores federales votar en contra de la reforma eléctrica del presidente López Obrador, que se discutirá esta semana en la Cámara de Diputados.

El acuerdo aprobado en la sesión privada del Consejo Político

Nacional establece que este órgano interno “mandata a los legisladores federales a votar en contra de la iniciativa de reforma en materia eléctrica a los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución en los términos

presentados por el Poder Ejecutivo al Congreso, en congruencia con los documentos básicos del partido”.

Especifica que el PRI “impulsará de manera conjunta con los legisladores que integran la coalición Va por México una contrarreforma en materia eléctrica”.

El líder nacional del partido, Alejandro Moreno, despejó dudas de posibles negociaciones con Morena y el gobierno, y expresó que “los ver-



daderos priistas ni se doblan, ni se someten, ni se entregan", e insistió en que "el PRI está unido".

Entre versiones de que se advirtió a los priistas que serán expulsados si votan a favor de la reforma, el acuerdo sólo aclara en 18 puntos las obligaciones de sus militantes a respetar los acuerdos internos.

Moreno remarcó que "el partido no va a acompañar ninguna reforma regresiva para el país" y aclaró que "no hay divisiones en la bancada", sostuvo.

Enfatizó que "no vamos a aprobar una reforma que produzca energía costosa, que atente contra los mexicanos, contra su bolsillo, contra su salud y contra el medio ambiente. No vamos a permitir una reforma que comprometa la posición de México en el escenario internacional".

A pesar del acuerdo interno en el PRI de votar contra la reforma eléctrica, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aclaró que insistirá hasta "agotar el diálogo" para un acuerdo con el tricolor.

"Reitero mi compromiso de agotar, mediante el diálogo, la última posibilidad, hasta el último segundo. A esta iniciativa aún le faltan horas para poder ver la luz", estimó el morenista.

